



## 幼交連主催 交通安全教室を開催 7/2(火)

幼交連とは、交通安全教育事業を推進している桐生市役所地域づくり課が管轄している「きりゅう児童交通安全クラブ連絡協議会」に所属する各保育園や幼稚園、認定こども園の中の単位団体です。樹徳幼稚園も保護者会の一組織として活動しています。

この度、市役所地域づくり課生活安全担当の交通ヘルパーさん4名と桐生警察署の警察官1名を講師にお招きし、交通安全教室を開催しました。交通安全教室の中では、交通ヘルパーさんによるパッタンパネル（大型布紙芝居）を使っての交通ルールの学習、横断歩道や簡易型信号機を使って道路の渡り方の実技を行いました。その後、警察の方に、玄関前に駐車したパトカーを見学させていただきました。子どもたちは、パトカーに乗せていただいたり、警察官の警棒や手錠を持たせていただいたりして大喜びでした。今回学んだ交通ルールをしっかりと守り、道路を歩くときや横断するときは、くれぐれも周りに気を付けながら行動してほしいと思います。そして、樹徳幼稚園の子どもたちから、交通事故の被害者が出ないように願うばかりです。

今回も、幼交連の役員さんからお守り代わりの品であるキークーラーが全員に配られ、各自シューズケースに下げて持ち帰りました。



## 梅雨の晴れ間に、じゃがいも掘りに挑戦 7/5(金)

梅雨入りしてから毎日のように雨が降り続く中、梅雨の晴れ間に、何とかじゃがいも堀りを行いました。ひよこ組・すみれ組の小さい子が畑に入り、少し枯れてきた茎の周りを掘り始めます。しかし、畑の土が少し固くなっているため、なかなか上手に掘ることができません。職員に手助けをしてもらいながら掘り起こすと、やや小粒のじゃがいもが頭を出します。子どもたちは、大事にその周りを掘って、じゃがいもを取り出します。少し大きめの芋を見つけると、「やった～、大きいのが取れた～」と大喜び。その後のもも組、さくら組、たけ組の子どもたちは、自分たちで土を掘って、じゃがいもを収穫できました。あまり大きい芋が取れませんでしたが、手頃な大きさの芋が収穫できて良かったです。

収穫したじゃがいもを干した後、来週には子どもたちが、わずかですが持ち帰ると思います。親子で一緒に料理して召し上がっていただくと、子どもたちも喜ぶかと思います。



### おしらせ

7月11日(木)に、全園児で「キッズピアあしかが」に出かけてきます。この施設は、足利市にあるショッピングモールヨークタウン足利の中にあり、小さなお子さんも遊べる各種遊具を備えた屋内遊技場です。

当日は、幼稚園がおにぎり弁当を用意しますので、お弁当は必要ないです。水筒を必ず持たせ、普段の服装で登園させてください。お菓子も必要ありません。後日、入場料100円を集金いたします。